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黒門市場商店街　http://www.kuromon.com/

お問い合わせ
株式会社タケモトフーズ　バレ SOHO・バザール事務局
TEL 06-4396-8008　FAX 06-6634-5571

ツイッターのハッシュタグも
できている黒門市場。
来訪時にはぜひ #kuromon を
付けてのツイートを。

所々に空きビルも目立つ恵美須町駅前。「昔に比べると人通りは数分の一に
なったのでは」という声も、取材中あちらこちらで耳にした

日本橋への入口「難波バレビル」
“SOHOビル”に変身中

　日本橋の現在と今後を考える際に、避けて通れないのが年々拡大の
様相を見せている“ 南北格差 ” の問題。
　オタロードをはじめとした比較的難波寄りとされるエリアでは一定の
賑わいを見せている反面、かつて最も賑っていた場所であったはずの恵
美須町界隈（日本橋 5 丁目）にどうも元気がないのは、本紙読者の皆
さんも周知の通り。
　北に向かえば難波という大きなターミナル、南へ向かえば独自の観光
地化で集客に成功しつつある通天閣と新世界……この 2 つのエリアに
挟まれ、今となっては中途半端な立地になってしまった恵美須町は、今
後どうなっていくのか。また、賑わい再生のためには何が必要なのか。
　ツイッターやフェイスブックと連動した読者からの意見に、逆風吹き
すさぶ中孤軍奮闘する地元企業トップの提言を交えつつ、「これからの

『恵美須町』の話」を始めてみよう。
（関連記事を 2 ～ 3 面に）

これからの「恵美須町」の話をしよう
街が生き延びるための知恵……はあるのか？

黒門市場の「100円商店街」が
夏からはアップグレード？
　“大阪の台所”としても名高い黒門市場

（中央区日本橋1・2丁目）にて、8 月 26・
27 日の両日、「黒門夏の陣・100 円 200
円 300 円均一セール」が開催される。
思わず「タイトルが長過ぎるがな！」とツッ
コミを入れたくなってしまうが、これには
深い理由が……。
　このイベントは、
昨 年夏 から今 年 3
月まで 5 回にわたり
開催された「100 円
商店街」の後継とな
る企画。集客的には
成 功を収めた 100
円商店街だったが、

「“100 円 ” に縛られ
るがあまり、回を重ねるごとに提供商品
が固定化する傾向もあった」（まぐろ専門
店「魚丸」代表・丸山和久さん）という課
題を踏まえ、今回は新たに 100 円だけで
なく 200 円・300 円均一の商品も登場。
商品のバリエーション充実はもとより、商

2011.7.28 3rd Anniversary!!
絵本カフェ holo holo は、おかげさまで3周年。日頃の感謝を込めて、様々なイベントを用意しました！

［ART］　7/27（水）～8/15（月） 竹内瞳＆岩本陽子 ／ 8/17（水）～9/12（月） 女子絵本作家四人衆 ほのぼのほろほろ絵本展 
［PERFORMANCE］　7/2３（土） きんちゃんの腹話術＆読み聞かせ会 ／ 7/30（土） たまちゃんの街頭紙芝居 ／ ８/2８（日） 女子絵本作家四人衆の読み聞かせ会
［MUSIC］ 7/2９（金）　【絵本カフェholo holo 3周年記念大音楽会】 瀬戸信行 with Friends

【絵本カフェ holo holo】 浪速区難波中2-7-25 ナンバビル1Ｆ（本紙MAP A-2）　TEL&FAX：06-4396-8778　営業時間：平日 11時～21時（20時L.O） 土・日・祝 11時～19時（18時半L.O）　定休日：毎週火曜・第3水曜（祝日の場合は翌日）

　難波方面から日本橋への入口となる、な
んさん通りに面した「難波バレビル」では、
現在「新コンセプト SOHO ビル」をキャッ
チフレーズにしたリニューアル計画が進めら
れている。
　ビルを管理運営するタケモトフーズ（本
社・大阪市浪速区）によると、上層階を中
心に内部を大幅リニューアル。フロアごとに
さまざまな機能を持たせるが、注目は 3 階
に開設予定の「バレ・バザール」。フロア内
を1坪程度の区画に分割したレンタルブース
で、催事スペースや、レンタルショーケース
的な商品販売（常駐スタッフによる商品管理・
キャッシャー対応も可能）といった用途に
も利用可能。取扱商品の制限は特にないが、
ビル入口に設置された看板やチラシには日
本橋への来街者層を意識したと思われる「ホ
ビー・トイ・アート・ファッション・ビューティ・
PC など、何でも OK」とのアピールも。
　また、最上階となる 8 階フロアには、ラ
イブなども可能なイベントホールの開設も予
定されている。

品ごとに提供可能な数量も大幅に増加す
る。参加店舗も、これまでの約 100 店
舗から「150 店舗程度にまで増える見込
み」（同）という。

MAP C-1 MAP A-2
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恵美須町駅周辺の
気になる店舗業種状況
（日本橋5丁目、堺筋に
面した1階部分）

空き店舗

マンション

大手チェーン系店舗
（飲食店・コンビニ）
アダルトDVD

(2011 年 7月上旬調査 )

日本橋4
交差点
日本橋4
交差点

阪神高速道路

１-A
出口

１-B
出口

voice from facebook
●アニゲーオタク成分はオタロードに
持って行かれてしまっ た。別の客層が足
を運びたくなる仕掛け が必要。オーディ
オ関連と電子パーツは５丁目に固まっ
てるのでそ こをのばす方向でしょうか？
まぁ交通の便をなんとかせなならんの
は確かですね。堺筋 線 / 阪急京都 / 千
里線と南海線以外の不便な感じが拭え
な い。駐車場・駐輪場の充実、新世界
から足を伸ばしたくなる仕 掛け…

●ぶっちゃけ近鉄 ユーザの私は 3 丁目
の方が難波・日本橋駅から徒歩で行 き
やすく、人で溢れかえった狭い歩道をて
くてく5 丁目に 行くのは億劫だという感
覚さえあります。5 丁目活性化の 必然
性よりも、来てる人が買い物しやすい
街づくりのほう に期待しますね。

●『ココじゃないと』と思うお店が少な
い 。電気街としてなら、量販店より専門
店があった方がいい と思う。もしくは西
区の立花通と南堀江のように、別の 要
素を取り込むのも良いかもしれないと思
う。思い切って、自転車屋街にするのも
良いかもしれない。最 近流行ってるし。

●何を持って【再生】と定義するのか難
しい（オフィスビルの空室率を下 げたい
のか、店舗を増やしたいのか、居住人口 
を増やしたいのか。などなど、考えただ
けでもきりがない ）問題だが、まず ベン
チャー企業のファイナンス支援（新規出
店やオフィ スの設立で数年間の金利措
置優遇、税制優遇） が必要。そうして様々
な店や企業が集うことでのショ ッピング
モール的な魅力向上が必要かと。

●ニコニコ動画の「ニコニコ技術部」な
どでは色々なもの づくりがあふれていま
すが、その「ものづくり活動」を交 流さ
せるような場所がなかなかないのでは、
と思います。 北側にはサブカル系が充実
しているので、南側は技術屋さ んや「未
来の技術屋さん」が通うようなスペース
や部品が そろうような街とかどうかなぁ、
と妄想。

●最近りんくうタウンへアニメ制作現場
を誘致する、といったような報道もあり
ましたが、地理的に販売現場に近い恵
美須町界隈にも誘致するとかもどうで
しょうか。クリエーターが集う街、とい
うのも悪くない気がします。
------------------------------------------------
今号の編集期間中（6 月中旬～7 月中旬）
に、 本 誌 の Facebook ペ ージ（http://
www.facebook.com/pontab）にて「日
本橋 5 丁目（恵美須町）エリアの再生のた
めには何が必要か？」というテーマで、皆
様からコメントしていただいた内容を抜粋
して収録しています。

TEL：090-7342-0981
住所：浪速区日本橋西

1-1-14

OPEN：
平日（月～金） 14:00～21:00

（L.O. 20:00）
土・日・祝　12:00～22:00
　　　　　　　（L.O. 21:00）

技術を磨いたメイドさんが
リンパケアセラピー、アロマセラピー、
フェイシャルの施術を致します！

技術を磨いたメイドさんが
リンパケアセラピー、アロマセラピー、
フェイシャルの施術を致します！

メイドエステ and 
リラクゼーション

MAP
B-3

http://flyingdanbochan.web.fc2.com/

Luce

お問い合わせはお気軽に…

㈱リアルプロ（担当：島田）
大阪市中央区北久宝寺町1-5-6 ℡06-6268-2540

入居者募集天王寺駅徒歩4分

＜当社貸主につき＞
礼金・敷金・仲介手数料

今春オープンの大型ショッピングセンター「あべのキューズモール」へもすぐ！

¥38,000

無料！

＜共益費 ¥7,000＞
●鉄筋コンクリート6階建・全33戸　　●平成9年5月竣工
●玄関…オートロック（電気錠）　　●床…フローリング
●バス・トイレ セパレート（ウォシュレット付）
●エアコン・BS完備　　●1階にコインランドリー有
●高速インターネット対応（NTTフレッツ光・マンションタイプ）

※この他にもいろいろな間取りがございます。お気軽にお問い合わせください。

所在地…西成区山王2-1-27

特集

こ れ か ら の

「恵美須町」の

話 を し よ う

データが語る街の厳しい現実
ややもすれば、イメージが先行して語られることの多い街の姿。
厳しい結果が出ることは承知の上で、あえて定量的なデータをもとに
現状と課題を浮き彫りにする。

　地下鉄恵美須町駅の一日当たり利用者は、最新の
調査（2010 年）によれば 18,769 人となっており、
この 12 年間で約 23％減少した計算となる。
　隣の日本橋駅でも同一期間内に約 15％の減少と
少なくない落ち込み幅だが（日本橋駅については、
2009 年の阪神なんば線開業の影響もあると推定さ
れる）、減少幅の大きさがやはり気になるところ。
　なお、市内居住人口の減少や競合路線整備等の要
因もあり、大阪市営地下鉄全体でも利用者はこの期
間内で約 1 割程度減少してはいるが、この傾向と
比較しても恵美須町駅の落ち込みは見過ごせない
数字となっている。

恵美須町駅の利用者は大幅に減少

大手チェーン店と特定業種への偏りで
年々希薄化する「街の独自性」
　ここ数年で街の姿が大きく変わった要因
として、空き店舗と（大型店舗撤退跡への）
マンションの建設を挙げる声も多いが、営
業中の店舗とて、良くも悪くも往時からそ
の姿を大きく変えているのも事実。
　地下鉄恵美須町駅周辺を含む、日本橋 5
丁目の堺筋に面した 1 階部分では、右図の
ように大手チェーン系飲食店やコンビニの
割合が徐々に拡大する傾向にある。その他、
アダルト DVD 店（なぜか堺筋の西側のみ

店舗数は漸減傾向、縮小均衡のスパイラルに？
　本紙と、日本橋の地域情報サイト「NIPPON-
BASHI SHOP HEADLINE」が毎年行っている調
査結果では、地下鉄恵美須町駅周辺を含む日本橋 5
丁目での店舗数は、毎年の出店・退店状況で見る限
り総数では緩やかな減少傾向が明確に表れている。
　特に近年は新規出店数自体が年々減少しており、
仮に（退店数も同様に減少して）店舗の総数に変

化がなかったとして
も、結果的には“変
化のない街”として
悪い意味での縮小均
衡に陥るというシナ
リオも想定される。

に集中している）の増加とその弊害も、多
方面から指摘されている。
　アダルト DVD についてはさておき、大
手チェーン系の飲食店やコンビニは、街の
中で必要不可欠なものではあるものの、「わ
ざわざ来る」必要性がある店舗ではなく、
その意味では長い目で見ると街の独自性を
薄め、ひいては広域的な集客力の低下につ
ながるという懸念も。

出典：大阪市交通局 発表資料　※1999 ～ 2006 年の調査は実施されていない
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voice from twitter
RT @noranao: 飛 躍した 案 ですが、
いっそ飲食店を集めてみるとか。実際、
ディスクピア辺りから南は既に飲食店や
らコンビニがじわりと存在してるし。飲
食店うんぬんってのは、Zepp が移転し
てきたときのおこぼれを少しでも、とい
う考えも（志が小さすぎｗ）

RT @stf51: 正直な所、今は物が売れ
ない。いっその事、広範囲に更地にし
て痛車優遇の駐車スペースにするのも
手かと。現在の痛車が集まる駐車場は
立地的に買い物客が置きたい場所でも
ありますしね。

RT @shinchaso: 現状ではテナント主
と出店可能な店との意識差が大きい。
家電や PC パーツ類の店舗ではなく大
半はアダルトビデオ店で、一部の利用者
を除いて家族連れなどを更に遠ざける
結果になっている。

RT @speedbird0214: （必要なのは）
本屋とスタバとドンキホーテ。

RT @Toufu_k: 適正な家賃でしょう
か。以前某店舗さんでの愚痴を聞きま
したが。

RT @kurokolove: 何がいるんだろ？
E イヤホンさんみたいな専門店かな？ 

RT @aohako: 恵美須町付近には、電
気街の名残がまだ残ってる。これも活
かしつつ、オタロードとの差別化を謀っ
てほしい。人の流れがオタロードで止ま
らない何かが必要なんですよね…。

RT @yuhinokaze: 大人の視点が必要

RT @srtaku: 堺筋沿いにマンションを
建てることを許した時点で、日本橋の
発展なんて考えてないと思う。出来るこ
とはテナントの家賃引き下げや周辺の
美化。とにかくこの時期は臭い。

RT @hwyzen: 店の種類的にはオタ
ロードで足りちゃってるのがキツイ。 テ
ナント料を下げて、表通りにアダルト
ビデオ系の出店を禁止して、一点突破
の特化店とか誘致するぐらいかなぁ。 
BOSE の大型店を心斎橋に作られちゃ
うとかもうね… 

RT @pmanman: 適正な地代を提示し
て、新規店舗の誘致…ｗ

RT @chidayucco: 中之島のループバ
スのような交通手段。

RT @gojopost: 恵美須町付近は、もっ
とアンダーグラウンド化してほしい。表
に出せないようなギリギリ合法のもの、
amazon や楽天で手に入らないものが
売っていれば、必ず人は集まる。違法
ROM は論外だけど、法令の範囲でアン
ダーグラウンドを提供することはできる
はず。サブカル古書店とか。ナンセンス
系や不謹慎系も欲しい。

RT @takep200x: 電気街と観光地で
ある新世界の間にあるのに、マンショ
ンが建ったり住宅街化してしまって、分
断してるのが問題だと思う。せめて歩道
を広くしたり ( 特に 5 丁目あたりは特に
物が多くて…) 歩きやすくしたり、休憩
場所を作ることで、新世界から電気街、
難波までを徒歩で回れるようなことが
できれば、人は集まるような気がします。

RT @ebisuyomi: （秋葉原の）ラジオ会
館みたいな何かありそうな雑居ビル。安
心して半日遊べる場所。トイレも少ない。 
------------------------------------------------
今号の編集期間中（6 月中旬～7 月中旬）
に、「日本橋 5 丁目（恵美須町）エリアの
再生のためには何が必要か？」というテー
マで、twitter 上で皆様にコメントしてい
ただいた（ハッシュタグ：#pontab_3）も
のを抜粋して収録しています。

現状の集客力に見合った低廉な条件で
新規出店希望者の受け皿づくりを
中本 直樹氏　［株式会社イオシス 代表取締役］

集客は街に頼らず自力でやるもの
どれだけ「とんがった」店になれるか
大井 裕信氏　［株式会社タイムマシン 代表取締役］

　「パソコン少年」だった小学生の時から現在まで、
ざっと二十数年間日本橋の街を見続けています。
恵美須町界隈が一番賑わっていた頃も知っていま
すから、現状はやはり寂しいですね。特にここ十年
ほどの間で、この界隈はすっかり変貌してしまいま
した。それも、決して良いとは言えない方向に……。
　弊社が、日本橋 5 丁目の堺筋沿いに初の路面店
を出店（5 丁目店、2010 年 4 月閉店）したのは、
2002 年のことです。今では信じられないでしょう
が、当時の出店条件は賃料が月額120 万円、一坪当
たり約 4 万円という高値で、保証金だけでも1000
万以上。会社としてもかなりの大勝負でした。
　ただ、当時はまだ恵美須町界隈にも活気があ
りましたし、頑張れば売上を上げることが出来
た幸せな時期でした。翌年、オタロードに 2 店
舗目（現・なんば店）を出店するのですが、5
丁目店の売上はなんば店の倍以上ありました。
　ところが、年々両店の売上差が縮まっていき、
ついには逆になんば店が 5 丁目店の倍以上の売
上を上げるまでになっていたのです。2009 年

には両店のほぼ中間に「4 丁目店」を出店し 3 店
舗体制となりますが、その後店舗網を再編する
中で、集客・売上の面から最終的には最南端の 5
丁目店を閉店することになりました。会社が成長
するきっかけを作った場所でもあり、愛着はあっ
たのですが、経営者としての苦渋の決断でした。
　もちろん、街を取り巻く大きな流れとしては、
この間にヨドバシ・ビック・ヤマダなどの大型量販
店が周辺に次々オープンし、立地面で不利な当地
の店舗が競争に敗れ相次いで撤退したことも、集
客力低下の一因となったことは間違いありません。
しかし、仮に古くからの店舗が撤退しても、そこへよ
り若い、新しい出店者を積極的に誘致しておけば、
現在のような事態にはならなかったはずです。とこ
ろがバブル期の「おいしい」状況を知っている年配
の店舗オーナーが多いのか、なかなかそういう動き
が生まれず、賃料が集客の実態に見合った水準ま
で下がることもありませんでした。そうして結局、他
業種より高い賃料を提示するアダルト DVD 店を
安易に入居させてしまう。それが一つや二つならま

だしも、今のように林立してしまうともう家族連れ
は寄りつかない。言い方は悪いですが、品のない街
になってしまいました。「お前が言うな」というツッ
コミは覚悟の上ですが（笑）。自分の店への集客は
自前で何とかする自信があっても、そこへたどり着
くまでの環境は自分たちだけではままなりません。
　また、新規出店の困難さは面積的な問題もあり
ます。現在空き店舗となっている物件は数十坪～
百坪程度のものが多いですが、この面積では仮に
坪当たりの賃料が少々安くても初期投資だけで相
当な金額になってしまうし、そもそも出店する側も
最初からそこまでの面積は必要としていない。で
すから例えば、ワンフロアを数坪～十坪程度に分
割して借りやすくするなどの工夫は必要でしょう。
　さらに付け加えると、北（難波）のことばかり
気にせず、逆に恵美須町の南側で最近急速に観
光地化が進む、新世界や通天閣との繋がりを強化
する仕掛けを考えてもいい
のではないでしょうか。（談）

　日本橋 5 丁目に、日本初となるイヤホン・ヘッ
ドホン専門店「e ☆イヤホン」を出店して、今年
で 4 年目になります。
　御存知の方もおられるでしょうが、店舗は最初か
ら今の場所にあったわけではなく、当初は、音楽好
きの若者が多い街という狙いで心斎橋（アメリカ
村）に出店していたんです。ところが、想定してい
たターゲット層と実際の集客に少なからずギャッ
プがあった──というか、苦戦していたんですね。
　戦略の練り直しを模索する中、一時はネット通販
専業への方向転換も考えましたが、「日本一のイヤ
ホン・ヘッドホン専門店」を目標に掲げた以上、
お客さんが購入前に試聴できる環境を提供する
実店舗はやはり必要だし、より充実もさせたい。
そう考え、出店コストと交通アクセスを天秤に掛
けながら、理想に近い店づくりが出来る場所を求
め、現店舗への移転に至りました。その意味では、
必ずしも日本橋に特別な思い入れがあったわけで
はないのですが、前職で培った土地勘もあり、条件
に見合う物件がうまく見つかったことも、当地に
出店した理由の一つではあります。特にうちの場

合、路面店（ビルの 1 階部分、道路に面した店舗）
である必要もありませんので、比較的リーズナブル
に出店することが出来ました。店舗面積の拡大に
合わせて試聴環境も強化し、現在では移転前の 3
倍、約 500 機種の試聴が可能になっています。
　その結果、ネットや口コミなどで徐々に知名度
が上がったこともあり、おかげさまで現在のとこ
ろ来店客数・売上ともに当初の目標を上回って推
移しています。売上については通販に負う部分も
大きいですが、多種多様な機種を存分に試聴で
きるというところに魅力を感じて、わざわざ来店
される遠方からのお客さんも少なくないのです。
　とはいえ、なまじ日本橋のことを知っていただけ
に、出店にあたっては「ハイエンドなオーディオマ
ニアばかりで相手にされないのでは」「『価格.com』
の画面片手に店頭で値引き交渉が始まるのでは

（笑）」などと戦々恐々としていた部分はありまし
たが、このあたりは、私が考えていた以上に来街
者の質も変化しているといったところでしょうか。
　恵美須町界隈の再生のために今後何が求めら
れるか、ですか？　まず、個々の店舗がどこまで

専門性を高められるかでしょう。それも、ただ取
扱商品を絞り込むだけでなく、その分野において
例えば実店舗ならヨドバシ、通販なら amazon
と互角以上の勝負が出来るというぐらいにまで徹
底しないと。もちろん品揃えや価格のみならず、
店員の商品知識や接客レベルも然りです。そうで
なければ、キタやミナミにもたくさんのお店があ
るのに、わざわざ恵美須町まで地下鉄に乗って来
てはくれないじゃないですか。
　その上で、街の集客力をあてにせず、自力で集
客してみせるという気概を持ち、それを確実に実
行し、結果に結びつけられるのか。うちも創業時
に一度痛い目に遭っているからこそ言えるのです
が、「街の集客力」に左右されるレベルの店舗で
は、ハッキリ言ってダメなんです。
　いずれにせよ、これからこの界隈に出店するな
らば、どんな分野であれ、「そこまでやるか」と
いうぐらいにとんがった業種・業態でないと成功
することはなかなか難しいと思います。　　（談）

　1970 年 8 月に、私の父（蘇建源・同社会長。現在、
日本橋筋商店街振興組合理事長などの要職も務める）

が電子部品の専門店を日本橋 5 丁目にオープン
してから、この 8 月で丸 41 年になります。
　その間、日本橋にも栄枯盛衰があり、残念なが
ら現在では「電気街」としての存在感が低下して
いることは皆さんもご存知のことでしょう。しか
し、我々の専門である電子部品という業種に限れ
ば、大型量販店との競合という構図が生まれにく
い分、現在でも比較的多くの店舗がこの界隈に集
積しており、ここ数年の間でも、地元以外からの
新たな出店が見られるほどです。
　このような状況から、日本橋 5 丁目・恵美須町
界隈は、最盛期ほどの賑わいが見られなくなったと
はいえ、まだまだ潜在的な可能性を持った立地だ
と評価していますし、漫画・アニメなどサブカル系
の店舗が難波方面へのシフトを強めている以上、

逆にこちらでは我々のような業種が踏ん張らなけ
ればなりません。当社も地元に根ざした企業とし
て、このエリアでの店舗展開を堅守する方針です。
　しかし、それは同じ店舗で同じような商売を続
けていればいいという意味ではありません。むし
ろ店舗の立地を変えない分、店舗そのものは内
も外も常に変化し続け、新たな顧客の取り込みに
チャレンジしていく必要があります。
　当社の場合ですと、昨年 7月に店舗を移転拡張
してからは、一般のお客様が立ち寄って頂ける機会
も増えてきました。そこで、1階には電子部品だけで
なく、いわゆる「デジタルガジェット」と呼ばれる
雑貨なども充実させたところ、来店客からも好評で
す。最近では全国的な節電の流れを受け、注目の
高まっているLED関連商品にも力を入れています。
　確かに、電子部品だけでは今後大きな伸長は
見込みにくいでしょうが、これまでに培った商流

の中でも、少し領域を広げるだけで色々と新しい
商品や顧客を開拓できる余地はまだ十分残ってい
ますし、そうしなければ今後生き残れないと改め
て感じているところです。また、最初は小さなス
ペースからになりますが、電子部品以外での新し
い業種・業態の実験的展開も今後検討しています。
　また、当社単独で難しいことについても、他業種
の企業・店舗と積極的にコラボレーションをしてい
きたいですね。街に人を呼ぶために、日本橋で長
年商売をしてきた経験の蓄積がお役に立つなら、
その情報はできるだけオープンにしていくし、可
能ならば新規出店希望者に対する支援も手がけた
い。そうやって、個々の店舗が相互にお客さんを紹
介しあうぐらいの関係を作ることで、街の新たな
回遊性を生み出していければと考えています。（談）

中本 直樹（なかもと・なおき）氏
1975 年大阪市生まれ、36 歳。
1996 年「イオシス」を創業、現在は
大阪日本橋・東京秋葉原で中古 PC
専門店を中心に 7 店舗を運営。最近
では中古携帯電話の販売や、「ioPad」
など自社独自商品の開発へも事業領
域を広げている。
■イオシス　http://iosys.co.jp/

大井 裕信（おおい・ひろのぶ）氏
1972 年和歌山県生まれ、39 歳。
PC 専門店「ソフマップ」の執行役員
を経て 2007 年に起業。イヤホン・ヘッ
ドホン専門店「e ☆イヤホン」を日本橋
で運営、今秋には東京・秋葉原への進
出も決定。ツイッターやフェイスブック、
USTREAM などソーシャルメディアの
活用にも積極的。
■ e ☆イヤホン
　http://www.e-earphone.jp/

専門分野に特化した店舗の集積を重視
今後は他業種との連携も
蘇 琢邦氏　［共立電子産業株式会社 専務取締役］

蘇琢邦（そ・たくほう）氏
1970 年大阪市生まれ、40 歳。
父親が創業した日本橋の電子部品商
社・共立電子産業に入社、2011年よ
り現職。昨夏、既存店舗を集約する形
で大型家電量販店の退店跡に出店した

「シリコンハウス ものづくり創造館」は、
恵美須町界隈での新たなランドマーク
としてもすっかり定着した。
■共立電子産業
　http://www.kyohritsu.com/

地元個性派企業、かく戦えり
街の関係者、そして来街者もが口を揃えて「かつての賑わいがなくなった」と評する

恵美須町エリア。このまま座して衰退を待つのか、新たな展開で巻き返しを図るのか。
逆風の中で孤軍奮闘する地元企業三社が、現状とこれからの展望を語った。
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